



# El combate a la violencia monopoliza la campaña de los precandidatos en México en la recta final



© Foto : Cortesía



Rodrigo Duarte

Corresponsal en México

[Todos los artículos](#)

Faltando menos de un mes para que el oficialismo y la coalición opositora elijan a sus abanderados para disputar la presidencia de México en 2024, las propuestas para frenar la creciente violencia son un tema cada vez más recurrente en mítines y parte central de la estrategia comunicacional de los aspirantes.



## Duros cuestionamientos desde la oposición

Mientras que los aspirantes de Morena deben hacer malabares discursivos para proponer soluciones sin juzgar negativamente las aplicadas por el actual presidente, los candidatos de la oposición no han ahorrado calificativos para reprochar al Gobierno su manejo de la seguridad.

La empresaria Xóchitl Gálvez, quien ha emergido como la favorita de la coalición Frente Amplio por México, que nuclea a los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD), ha dicho que **no "habrá abrazos"** para los criminales y que recuperará algunas políticas en materia de seguridad implementadas durante el sexenio del presidente Felipe Calderón.

Otro que presentó esta semana su plan de seguridad en caso de ser elegido presidente en 2024 fue el panista Santiago Creel, experimentado político que también aspira llegar a Palacio Nacional.